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Покончить с недооценкой 
лекционной пропаганды

Т| ЕКЦИОННАЯ пропаганда яв
ляется важнейшим участком 

идеологической работы Коммуни
стической партии. Она призвана 
оказывать серьезную помощь на
шим кадрам самостоятельно изу
чающим марксистско-ленинскую 
теорию, вооружать их знанием 
законов общественного развития.

На современном этапе борьбы 
за коммунизм, когда советский 
народ осуществляет выработанную 
партией величественную програм
му дальнейшего развития эконо
мики и культуры, значительно 
возрастает роль лекционной про
паганды. В соответствии с указа
ниями Центрального Комитета 
Коммунистической партии, пар
тийные организации проводят 
большую работу по преодолению 
недостатков, допущенных в пар
тийном просвещении. Нежизнен
ные, неработоспособные кружки 
распущены. Но вместе с тем воз
росло количество самостоятельно
изучающих марксистско-ленин
скую теорию. В!се*это предъявля
ет более высокие требования к 
лекционной работе.

В истекшем учебном году, го
родская партийная организация 
накопила некоторый положитель
ный опыт в организации лекцион
ной пропаганды. При библиотеке 
горкома КПСС силами лекторской 
группы горкома прочитаны циклы 
лекций по философии и политиче
ской экономии. Эти лекцйи посе
щала постоянная аудитория из 
числа коммунистов, которые дей
ствительно интересовались и глу
боко изучали эти дисциплины. 
Несколько улучшилась лекцион
ная работа на гидротурбинном за
воде и среди железнодорожников 
Сызранского узла. За последнее 
время больше внимания вопросам 
организации и идейного содержа
ния лекций стал уделять Про
мышленный райком КПСС.

Однако в целом на этой важ
нейшем участке идеологической 
работы имеются серьезные недо
статки. Лекторские группы рай
комов КПСС работают неудовле
творительно. Размах лекционной 
пропаганды и идейное содержание 
читаемых лекций еще не соответ
ствуют требованиям, все возра
стающим запросам различных 
групп наших кадров и трудя
щихся. Самым серьезным недо
статком является то, что до сих 
пор в этой работе не изжит фор
мализм, а в ряде случаев продол-

□ □

жает иметь место недооценка зна
чения лекционной пропаганды. 
Только этим можно объяснить тот 
факт, что в Октябрьском районе 
только за последнее время было 
сорвано три лекции, а в ряде 
случаев лекции читаются для 
10— 15 /человек. Как правило, 
секретари первичных парторгани
заций и руководящие работники, 
предприятий района сами на лек
циях не присутствуют. Все это 
остается без внимания со стороны 
Октябрьского райкома КПСС. Сек
ретарь райкома партии тов. Лапа- 
таев, ведающий вопросами пропа
ганды, до сих пор не осуществля
ет конкретного руководства про
пагандой и в ее содержание 
не вникает. О том, что в Октябрь
ском районе не уделяется должно
го внимания лекционной пропа
ганде свидетельствует тот факт, 
что на экзаменах по философии в 
филиале вечернего университета 
марксизма - ленинизма, кото
рые проходили на днях, не при
сутствовали ни секретарь райко
ма тов. Лапатаев, ни заведующая 
отделом пропаганды и агитации 
тов. Краснова,

Подобные недостатки в лек
ционной пропаганде имеют место 
и в ряде партийных организаций 
других районов.

Закончился учебный год в сети 
■партийного просвещения. Однако 
в летний период нельзя допустить 
свертывания лекционной работы. 
Наоборот, ее необходимо еще бо
лее, усилить. Задача партийных 
организаций заключается в том, 
чтобы сейчас, готовясь к новому 
учебному году, использовать лет
ний период для подготовки и под
бора новых кадров лекторов, пере
смотреть и расширить состав лек
торских групп райкомов с тем, 
чтобы с начала нового учебного 
года широко развернуть лекцион
ную пропаганду и организовать 
чтение циклов лекций по истории 
и теории Коммунистической пар
тии, философии, политической 
экономии.и вопросам текущей по
литики.

Отдел пропаганды и агитации 
горкома КПСС и лекторская груп
па горкома должны усилить по
мощь райкомам КПСС, их лектор
ским группам в подготовке к но
вому учебному году и в устране
нии серьезных недостатков в ор
ганизации и содержании лекцион
ной работы.

□
В музее М. И. Калинина

3 июня исполнилась восьмая го
довщина со дня смерти одного из 
виднейших деятелей Коммунисти
ческой партии и Советского госу
дарства Михаила Ивановича Ка
линина.

Многолюдно в эти дни в Мо
сковском музее М. И. Калинина. 
С глубоким волнением осматрива
ют 'трудящиеся первые залы му
зея, где собраны материалы о 
юношеских годах жизни М. И. Ка
линина, начале революционной 
деятельности Михаила Ивановича

на предприятиях Петрограда, Мо
сквы, Тифлиса и других городов 
страны.

Музей пополнился почти пятью
десятью новыми документами, 
отображающими различные сторо
ны государственной деятельности 
М. И. Калинина. Советский народ 
свято хранит память о М. И. Ка
линине, которого он горячо любил.

За последний год в залах музея 
М. И. Калинина побывало около 
100 тысяч трудящихся.

(ТАСС).

Выполнен пятимесячный план
Горняки Кашпирского рудника! Коллектив шахты № 5/6 выпол- 

на два дня раньше срока завер-} нил пятимесячный план добычи 
шили выполнение плана пяти ме-1 топлива еще 26 мая, коллектив 
сяцев по добыче сланца. * шахты № 1—31 мая.

Социалистические обязательства
коллективов промышленных предприятий и общественности 

Центрального района города Сызрани 
по подготовке школ к новому 1954— 1955 учебному году

В решениях XIX съезда КПСС большое внима
ние уделено дальнейшему развитию и улучше
нию постановки дела народного образования. В 
крупных промышленных центрах, в том числе и 
в нашем городе, к концу пятой пятилетки должен 
быть завершен переход от семилетнего образова
ния на всеобщее среднее образование.

Выполняя решения XIX съезда КПСС, мы, 
депутаты районного Совета депутатов трудящих
ся и представители промышленных предприятий 
и организаций Центрального района города 
берем на себя следующие социалистические обя
зательства:

1. До 1 июля провести в районе тщательный 
учет всех детей школьного возраста, а с 1 по 15 
августа организовать его повторную проверку.

2. Во всех школах района создать фонды все
обуча.

3. До 1 июня укомплектовать все школы 
района учительскими кадрами.

4. До 1 августа закончить капитальный и те
кущий ремонт всех школьных зданий, классов и

кабинетов, благоустроить пришкольные участки.
5. Не позднее 1 июля завезти в школы топ

ливо на весь отопительный сезон.
6. Оказать всемерную помощь шкодам в обо

рудовании классов и кабинетов мебелью, учебно
наглядными пособиями. Ремонт и изготовление 
классной мебели закончить не позднее 1 авгу
ста.

7. Обеспечить своевременное и полное фи
нансирование всех мероприятий, связанных с 
подготовкой школ к новому учебному году.

8. До 1 августа обеспечить полностью топ
ливом на весь отопительный сезон детские сады 
и детские дома.

9. Привлечь к подготовке школ к новому 
учебному году всю общественность района, кол
лективы промышленных лредприятий, хозяйст
венные организации и родителей учащихся.

Окружим школы всенародной заботой, созда
дим в каждой из них условия для дальнейшего 
повышения качества учебно-воспитательной ра
боты.

Социалистические обязательства приняты на районном совещании руководителей 
предприятий и общественных организаций.

Сессия Верховного Совета РСФСР
1 июня на сессии Верховного 

Совета РСФСР началось обсужде
ние Государственного бюджета 
РСФСР на 1954 год и отчета об 
исполнении Государственного бюд
жета республики за 1953 год.

Депутат А. П. Волков (Москов
ская область) сообщил, что в кол
хозах Подмосковья лучше, чем в 
прошлые годы, используется тех
ника, повысилось качество поле
вых работ, широко применяются 
достижения науки и передового 
опыта. В агротехнику колхозного 
производства прочно вошел квад
ратно -гнездовой способ посадки 
картофеля. Большие работы про
ведены по расширению парниково
тепличного хозяйства.

Депутат М. И. Захаров (Алтай
ский край) рассказал о том, как 
колхозники, работники МТС, сов
хозов и специалисты сельского 
хозяйства борются за выполнение 
заданий партии и правительства 
по увеличению производства зер
на. На первое июня, несмотря на 
сложные холодные условия, кол
хозы и совхозы края перевыполни
ли план сева яровых культур. За
дание партии и правительства по 
увеличению площадей под яровой 
пшеницей за счет освоения новых 
земель значительно перевыполне
но.

О ходе строительства Куйбы
шевского гидроузла рассказал де
путат И. В. Комзин (Куйбышев
ская область). На строительстве 
проложено более 700 километров 
высоковольтной электросети. По
строено 400 километров железных 
и около 200 километров шоссейных 
и асфальтированных дорог. Соору
жено более 300 тысяч квадратных 
метров жилой площади для строи
телей. Успешно возводятся основ
ные гидротехнические сооружения. 
Создана 12-километровая пере
мычка, ограждающая строительст

во со стороны Волги. Из котлова
на̂  будущей гидроэлектростанции 
вынуто более 10 миллионов кубо
метров земли. В будущем году 
предстоит смонтировать гидроагре
гаты и дать первый ток.

Депутат А. В. Сомов (Чуваш
ская АССР) привел цифры и фак
ты, свидетельствующие о расцвете 
советской Чувашии. Республика 
имеет развитую промышленность 
и оснащенное современной техни-

I кой сельское хозяйство. Чувашия 
становится одним из центров тек
стильной промышленности.

—В проекте бюджета, — под
черкнула Министр культуры 
РСФСР депутат Т. М. Зуева, — 
нашла яркое отражение забота 
Советского государства о благе 
народа. На социально-культурные 
мероприятия ассигнуется в этом 
году более 42 миллиардов рублей. 
Сейчас в РСФСР имеется более
33 тысяч киноустановок и киноте
атров, 70 тысяч массовых библио
тек, 65 тысяч районных домов 
культуры, сельских- колхозных 
клубов и читален.
4 В прениях выступили также 

депутаты Н. И. Бобровников (Мо
сква), М. И. Астахов (Тульская 
область), П. Н. Щербаков (Ма
рийская АССР), В. С. Тотоев (Се- 
веро-Осетинская АССР), Министр 
торговли РСФСР И. А. Лукашев и 
другие. Все ораторы поддержали 
предложение об утверждении Го
сударственного бюджета РСФСР 
на 1954 год с поправками Бюджет
ной комиссии.

На вечернем заседании 2 июня 
закончилось обсуждение вопроса 
об утверждении Государственного 
бюджета РСФСР на 1954 год и от
чета об исполнении бюджета за
1953 год.

С заключительным словом вы
ступил Министр финансов РСФСР 
депутат И. И. Фадеев. Он сооб-1 
щил, что Совет Министров РСФСР 1

рассмотрел предложенные Бюд~ 
жетной комиссией поправки к бюд
жету и принимает их.

После заключительного слова 
председателя Бюджетной комиссии 
депутата С. П. Афанасьева Вер
ховный Совет единогласно утверж
дает Государственный бюджет на
1954 год и отчет об исполнении 
Государственного бюджета за 1953 
год. Бюджет утвержден по дохо
дам в сумме 66.664.732 тысячи 
рублей и по расходам—в сумме 
66.592.093 тысячи рублей с превы
шением доходов над расходами в 
72.639 тысяч рублей. Единогласно 
принимается Закон «О Государст
венном бюджете РСФСР на 1954 
год». ^

Затем Верховный Совет утверж
дает Указы об образовании новых 
Министерств, о разукрупнении не
которых областей Российской Фе
дерации, «О Государственном 
Флаге РСФСР», «Об отмене Указа 
Президиума Верховного Совета 
РСФСР от 2 апреля 1947 года «О 
внесении изменений в Кодекс за
конов о браке, семье и опеке 
РСФСР», утверждаются Указы о 
назначении заместителем предсе
дателя Совета Министров РСФСР
Н. Н. Беспалова, о назначении 
Министрами: промышленности 
продовольственных товаров—В. Н. 
Соколова, промышленных товаров 
широкого потребления—А. И. Ры
бакова, совхозов—Т. А. Юркина, 
лесной промышленности — А. В. 
Кудрявцева, промышленности мяс
ных и молочных продуктов—Н. И. 
Смирнова, рыбной промышленно
сти—А. К. Обухова. Принимается 
постановление об избравши членом 
Верховного Суда РСФСР Д. С. 
Титова.

Вопросы порядка дая сессии ис
черпаны. Пятая сессия Верховного 
Совета РСФСР объявляется за
крытой.

(ТАСС).

К 150-летию со дня рождения М. И. Глинки
Вся наша страна торжественно 

отмечает исполнившееся 1 июня 
150-летие со дня рождения гени
ального русского композитора, ос
новоположника русской классиче
ской музыки Михаила Ивановича 
Глинки. Этой дате было посвящено 
торжественное заседание в Боль
шом театре Союза ССР, организо
ванное Министерством культуры 
СССР и Союзом советских компо

зиторов СССР. С докладом о жиз
ни и творчестве М. И. Глинки вы
ступил генеральный секретарь Со
юза советских композиторов СССР 
тов. Хренников. Затем состоялся 
концерт из произведений Глинки 
в исполнении виднейших мастеров 
искусства.

Знаменательную дату отметили 
трудящиеся и других городов стра
ны.

В Кабардинском Государствен
ном театре драмы состоялся юби
лейный вечер. Лекторий'Свердлов
ской филармонии провел в эти дни 
более 30 лекций-концертов о твор
честве М. И. Глинки.

Вечера и концерты, посвящен
ные 150-летию со дня рождения 
великого композитора состоялись 
в Ленинграде, Киеве, Смоленске, 
Таллине. (ТАСС).
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ЭКОНОМИТЬ ВО ВСЕМ -  БОЛЬШОМ И МАЛОМ
Письма рабкоров с ремонтно-механического завода

Сокращать транспортные расходы
Ремонтно - механический завод 

объединения «Куибышевнефть» 
работает рентабельно. Он еже
месячно снижает себестоимость 
выпускаемой продукции —  обо
рудования для нефтепромыс
лов. За четыре месяца теку
щего года, например, она сниже
на против плановой на четыре 
процента.

Однако мы не добились выпол
нения четырехмесячного плана 
по накоплениям. Завод недодал 
государству 45 тысяч рублей. Это 
говорит о том, что коллектив заво
да еще слабо ведет борьбу 
за экономию, недостаточно выяв
ляет и использует внутренние ре
зервы для дальнейшего снижения 
себестоимости изделий.

Не будем говорить о многочис
ленных резервах производства, 
которые еще остаются неисполь
зованными на заводе, а возьмем, 
только транспортные расходы, 
которые, кстати сказать, состав
ляют 18,5 процента к стоимости 
основных материалов.

Металлом, инструментом и 
материалами наш завод снабжает 
Сызранская контора «Куйбышев- 
техснабнефть» (начальниц тов. 
Соловов). Но она не справляется 
с поставленными перед нею за
дачами. Контора несвоевременно 
снабжает предприятие необходи
мыми материалами и оборудовани
ем, и это тяжело отражается на 
экономике завода.

Бурильные трубы, бывшие в 
употреблении и идущие на изго
товление вышек и тракторных 
саней, мы вынуждены из района 
города Жигулевска доставлять 
на завод на автомашинах. Одна 
автомашина может поднять не бо
лее шести труб, что, конечно, не 
может удовлетворить производст
во. Между тем каждый рейс авто
машины заводу обходится в 500 
рублей. Если бы контора «Куйбы- 
шевтехснабнефть» организовала 
доставку труб по железной до
роге, то получение их с места 
разгрузки обходилось бы заводу 
по меньшей мере в пять раз де
шевле.

Или вот еще такой факт расто
чительства, Для выполнения про

изводственной программы заводу 
требуется большое количество 
кислорода. Контора же «Куйбы- 
шевтехснабнефть» из рук вон 
плохо заботится о своевременном 
завозе его на свои склады. Поэто
му на заводе часто сварщики 
простаивают. Так, в начале мая 
газорезчики цеха металлоконст
рукций из-за отсутствия кислоро
да простояли в течение десяти 
дней, а это привело к срыву про
изводственной программы.

Уклоняясь от ответстбенности 
за своевременное снабжение кис
лородом, контора «Куйбышевтех- 
снабнефть» выдает нам доверен
ности на его получение непосред
ственно в Куйбышеве, но не пре
доставляет заводу транспортных 
средств для его перевозки. Достав
ка же кислорода из Куйбышева 
удорожает его стоимость заводу в 
шесть с половиной раз. По этой 
причине завод за год вынужден 
израсходовать более 100 тысяч 
рублей, и это тяжелым бременем 
ложится на себестоимость продук
ции.

Вызывает крайнее удивление и 
тот факт, что Сызранская конто
ра «¡Куйбышевтехснабнефть», не. 
неся никаких транспортных рас
ходов по доставке кислорода, про
должает взимать с завода десяти
процентную наценку со стоимости 
его. Кисщзод, необходимый для 
сварочных работ, мы были вы
нуждены привозить и из Пензы. 
Каждый рейс автомашины заводу 
обошелся в 1329 рублей 80 ко
пеек.

На*заводе велики также расхо
ды по междуцеховой транспорти
ровке материалов, заготовок^ и 
полуфабрикатов. Это -вызывается 
тем, что у нас еще слабо развит 
внутризаводской транспорт, меха
низация трудоемких погрузо-раз- 
грузочных работ. На выполнение 
их мастерам приходится отры
вать квалифицированную рабо
чую силу, что, в свою очередь, 
вызывает простой оборудования.

Бороться за сокращение тран
спортных расходов— насущная за
дача коллектива нашего завода.

Н. Проломов,
главный бухгалтер завода.

Рационально  
используем металл
Одним из условий снижения 

себестоимости выпускаемой про
дукции является экономный рас
ход металла. Чем больше сбере
жем его, тем дешевле обойдутся 
изделия, а из сэкономленного ма
териала можно дать дополнитель
ную продукцию.

Наш завод освоил выпуск но
вого вида изделия для нефтепро
мыслов— металлическую вышку, 
которая позволяет в два раза по
высить производительность труда 
бригадам по ремонту подземного 
оборудования нефтяных скважин. 
Эти вышки строим из бурильных 
труб, бывших в употреблении.

Резку бурильных труб рань
ше производили с помощью газа. 
При этом получались большие 
припуски для механической обра
ботки. Да иначе не могло и быть. 
Если бы не оставлять придуска, 
то токари не сумели бы торцевать 
трубы после газорезки. Мы начали 
думать о том, как бы сберечь тон
ны металла, пропадающие зря, и 
решили производство заготовок с 
газорезки перевести на механиче
ский распил. Для этого непосред
ственно у склада, куда подвозятся 
бурильные трубы, установили 
специальный станок. Это меро
приятие позволило сберечь не ме
нее 500 килограммов металла по 
каждой вышке. Экономится и за
работная плата.

Или вот такой пример. Ограни
читель к приспособлению для на
катки бурильных труб в первое 
время мы делали из заготовки ди
аметром в 45 миллиметров. При 
обработке каждой такой детали 
в стружку уходило около пол- 
килограмма металла. По предложе
нию мастера тов. Андреева был 
сделан специальный штамп, кото
рый дал возможность нам изгото
вить ограничители из металла ди
аметром- 26 миллиметров. При
менение поковок позволило не 
только сберечь ценный материал, 
но и рабочее время, потребное на 
снятие излишней стружки.

А. Бадаев, 
токарь завода.

Бережно относиться 
к инструменту

Механический цех потребляет 
большое количество инстру
мента: резцов, фрез, сверл, мет
чиков и т. д. Бережное отно
шение к инструменту удлиняет 
срок его службы, а поскольку 
станочник одним и тем же инст
рументом обрабатывает большое 
количество деталей, то тем самым 
удешевляет стоимость изделий.

У нас хорошо относятся к ре
жущему инструменту, не допу-1 
скают его поломок, токари тт. 
Ерастов, Репин, Филимонов, 
Дмитрий Бочкарев, Самсонов и 
многие другие станочники. Но, к 
сожалению, в коллективе цеха еще 
имеются отдельные рабочие, ко
торые допускают частые поломки 
инструменту

Ежемесячно ломает много ре
жущего инструмента токарь тов. 
Кузин. Недавно из-за небрежно
го обращения с инструментом он 
сломал два сверла.

Производственные мастера не 
анализируют причин поломок ин
струмента и тем самым потворст
вуют нерадивым станочникам. Не 
ведут они и воспитательной рабо
ты среди рабочих.

Или вот такой возмутительный 
факт пренебрежительного отноше
ния к режиму экономии. Как-то 
я зашел в кузнечный цех, 
где увидел лежащий на полу 
центр № 6 к токарному станку. 
Проверка его показала, что центр

вполне пригоден для работы. 
Тут же попросил кузнецов 
обжечь его и потом направился 
обратно в механический цех. По
дошел к тому станку, от которого 
была эта деталь. У станка стоял 
токарь тов. Шокуров.

— Это ваш центр?— спросил я 
его.

— Да, —  коротко ответил он.
— Возьмите его и заправьте,—  

посоветовал я ему,— инструмент 
ваш нужен будет, когда придется 
обрабатывать валы для глиноме
шалок.

Он взял центр и тут же кинул 
его за станок. Спрашивается, 
разве так надо относиться к на
родному добру?

10 мая Шокуров сломал пяти
миллиметровое сверло. На замеча
ние рабочих и мастеров о том, что 
нужно беречь инструмент, он 
дерзко ответил:

— Я знаю, что делать, и прошу 
не учить меня.

Механический цех почему-то 
до сих пор не имеет лимита рас
ходования режущего инструмента, 
хотя лимиты заведены на всех 
заводах. Лимит расходования ин
струмента дисциплинирует не 
только станочников, но и повы
шает ответственность мастеров.

С. Нугаев,
мастер инструментального 

отделения механического цеха.

Беречь рабочее время
Ритмичность в работе цеха ме

таллоконструкций ^во многом за
висит от своевременного снабже
ния его материалами. Однако от
дел технического снабжения за
вода из рук вон плохо доставляет 
металл в цех. Это вызывает про
стои людей, оборудования и в кон
це'концов ведет к штурмовщине.

Чтобы не быть голословным, 
приведу такой пример. В мае ме
сяце цех металлоконструкций 
ощущал острый недостаток в ме
талле. Были случаи, когда станки 
и рабочие простаивали, т. к. не 
было сырья. Между тем около 40 
тонн пятимиллиметровой листовой 
стали с 25 апреля по 17 мая 
пролежало на станции Кашпир. 
Там же в течение недели остава
лись невывезенными двухтавро
вые балки № 10.

А где же были работники отде
ла технического снабжения, поче
му они не обеспечили своевремен
ный завоз указанных материалов? 
Дело в том. что работники отдела 
технического снабжения иногда 
не знают положения дел в цехах 
завода и поэтому завозят .металл 
без учета потребностей производ
ства.

Начальнику отдела снабжения 
тов. Бесфамильному следует кри
тически пересмотреть свою рабо
ту и наладить бесперебойный за
воз материалов с тем, чтобы обес
печить своевременное выполнение 
производственной программы за
водом.

В. Рябов,
начальник цеха.

Азербайджанская ССР. Имя знатного нефтяника Баку Ага- 
сафа Багирова широко известно среди нефтяников страны. В 
прошлом простой рабочий, он теперь заведует крупным хозяйст
вом—9-м нефтяным промыслом треста «Лениннефть». Тов. Баги- 
ров является новатором производства, систематически внедряет 
передовые методы эксплуатации нефтяных скважин. Под его руко
водством коллектив промысла ежегодно перевыполняет план до
бычи нефти. Успешно Завершено задание четырех месяцев этого 
года. Страна получила сотни тонн сверхпланового горючего.

Агасаф Багиров повышает свои знания. Он является студен
том заочного отделения Азербайджанского нефтяного института.

НА СНИМКЕ: заведующий 9-м нефтепромыслом лауреат Ста
линской премии Агасаф Багиров и техники исследовательской 
группы Зора Марфудина (справа) и Мария Абрамашвили контро
лируют по приборам работу нефтяной скважины.

Фото Ф. Шевцова. (Фотохроника ТАСС).

П А Р Т И Й Н А Я  Ж И З Н Ь

Комсомолу — постоянное внимание 
парторганизации

На нефтеперерабатывающем 
заводе состоялось открытое пар
тийное собрание, на которое бы
ли приглашены члены заводско
го комитета комсомола, секрета
ри цеховых комсомольских орга
низаций. активисты. На собра
нии с докладом «О недостатках 
работы партийной организации 
но руководству комсомольской ор
ганизацией завода» выступил 
заместитель секретаря партбюро 
завода тов. Лозовский.

Как докладчик, так и высту
пающие отметили, что комсо
мольская организация тем успеш
нее будет выполнять решения XII 
съезда ВЛКСМ, чем больше вни
мания будет проявлять к ней за
водская партийная организация. 
Сила комсомола— в партийном 
руководстве.

К сожалению, партийная орга
низация завода, в частности, 
партбюро слабо интересуются ра
ботой комсомольской организа
ции, не повышают ее роли в 
коммунистическом воспитании 
молодежи.

Коммунист тов,. Григоров кри
тиковал партбюро за то, что оно 
самоустранилось от руководства 
учебой комсомольских кадров, а 
это привело к их частой, сме
няемости. Надо кропотливо ра
стить, учить и воспитывать ком
сомольских работников, поднимать 
их ответственность за порученное 
дело.

Секретарь цеховой партийной 
о1зганизации тов. Сухих отметил,

что каждое комсомольское собра
ние должно являться школой 
коммунистического воспитания 
молодежи. На самом же деле ком
сомольские собрания на заводе 
проводятся при низкой явке, 
плохо подготовленными, а иногда 
даже срываются. Еще хуже орга
низуется выполнение принятых 
на соораниях решений.

Кандидат в члены КПСС тов. 
Андриенко говорил о^том, что в 
выполнении производственных 
заданий надо поднять активность 
комсомольцев и молодежи, раз
вивать их инициативу в социали
стическом соревновании. Много 
еще формализма в работе цеховой 
комсомольской организации: со
ставляются .планы, принимаются 
решения, но их выполнение не ор
ганизуется.

Комсомолец тов. Васильев зая
вил в своем выступлении, что 
партбюро плохо поступило, не 
пригласив на партийное собрание 
комсомольцев, которые могли бы 
высказать ценные критические 
замечания и предложения.

Скажу о комсомольцах нашего 
цеха. Многие из них выходят из 
комсомольского возраста, но под
готовка их в партию не ведется. 
Не случайно поэтому, что за счет 
молодежи слабо растет наша за
водская партийная организация.

Собрание приняло конкретное 
решение, направленное на улуч
шение партийного руководства 
заводской комсомольской органи
зацией.

ПО МАТЕРИАЛАМ „КРАСНОГО ОКТЯБРЯ* 

„За обещаниями не следуют дела“
Корреспонденция тов. Василье- 

в»а, опубликованшя под таким 
заголовком в газете «Красный 
Октябрь» 8 мая, правильно 
вскрывает недостатки в работе 
клуба имени Коминтерна по ока
занию шефской помощи селу.

В мае агитбригада клубе выез
жала в село Губино с концертом, 
заведующему клубом села Губино

окаэан'а помощь в планировании 
работы.

Художественная самодеятель
ность клуба железнодорожников 
в ближайшие дни выступит пе
ред механизаторами Батракской 
МТС.

А. Солодов,
секретарь райкома КПСС 

Октябрьского района.

Неопубликованные письма в действии
Жители, проживающие в Про

мышленном районе, внесли пред
ложение установить промежуточ
ную остановку автобуса между
зданием исполкома райсовета де- ,ня ввеДена  ̂дополнительная оста-

заводом : новка автобуса на улице имени

Начальник автоколонны № 64 
тов. Грачев сообщает, что просьба 
граждан удовлетворена. С 1 и го

пу татов трудящихся и 
пищевых концентратов.
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Ф Е Л Ь Е Т О Н

Рыбка за рыбкой...
Летнее утро. На берегу реки 

«слышался крик:
—Тащу, братцы! Не толпись... 

Стойте... тащу!
На поверхности показывается 

большая налимья голова и за нею 
черное аршинное тело. Налим 
тяжело ворочает хвостом и ста
рается вырваться.

Шалишь... Дудки, брат. По
пался? Ага!...

-— Знатный налим! — лепечет 
Ефим, почесывая под ключицами, 
—чай, фунтов десять будет...

Герои чеховского рассказа «На
лим» как рыболовы были не опыт
ные. На поимку одного «ал им а 
они затратили много 'времени и 
труда, а все же пойманный ими 
калим вывернулся из рук, упал-в 
воду и—поминай, как звали!

Этот рассказ Чехова часто 
вспоминали некоторые работники. 
Сызранской базы «Главрыбторга».

— Горе-рыбаки, разве таким 
способом рыбы наловишь,—гово
рили они.—Затратили столько тру
да, а рыбу удержать не смогли. 
Жаль, что они не дожили до наших 
дней, а то бы мы их ¡научили, как 
ловить рыбку...

...Было морозное мартовское утро. 
На склады Сызранской базы 
«Главрыбторга» автомашины до
ставили голландскую сельдь* при
бывшую в добротной упаковйе. 
Представители базы старший то- [ 
©аровед Ф. А. Слабов, технорук 
В. Я- Бочкарев, заведующие 
складами П. Г. Русин, и А. Е. Жо
рин, пользуясь своим служебным 
положением и бесконтрольностью, 
безнаказанно воровали государ
ственную рыбу. И на этот раз 
жулики решили поживиться за счет 
государства. Но как взять рыбу 
из крепко упакованной тары?

На помощь пришли друзья Вере
тенников, Солдатов и Русин. Они 
составили фиктивный акт, в кото
ром вес бочки—против фактическо
го показали меньше на 3 килограм
ма. «Улов» получился солидный*. 
Таким образом’ на 384 бочки было 
списано 1152 килограмма рыбы. 
Некоторые участники этой своеоб
разной рыболовной артели при ви
де такой цифры растерялись. Да и 
как было не растеряться! Ведь в их 
личное пользование переходило 12 
бочек сельди, которые в карма
не не унесешь... Сомнения рас
сеял технорук Бочкарев.

— У меня в этом имеется дол
голетний опыт,—заявил он.—Зачем 
кл а ст ь в ка рм а н сел едку, когда 
можно положить гроши.

—Если так, то ¡возражений ¡не 
имеется,— ответили все хором.

—Все же надо быть осто
рожными, — заметил товаровед

Слабов.—Могут пронюхать о на
шем «браконьерстве».

—Волков бояться—в лес не хо
дить,—шутливо заметил заведу
ющий складом Русин.—В нашем 
деле, запомните, важны акты, ак
ты и еще раз акты. Документом, 
знаете, можно прикрыть любую 
дыру.

—Акты комиссии юридически 
правильны, а рыбу ©се же немед
ленно надо пускать в 'переработ
ку. Тогда и концы в воду,— заме
тил технорук Бочкарев.

В достоверности акта, состав
ленного комиссией, усомнился уп
равляющий Куйбышевской конто
рой «Главрыбторга» Лебедев. Он 
сам прибыл в Сызрань, произвел 
контрольный завес бочек с рыбой 
и. установил, что на 384 'бочки не- 
доо'приходовано 1152 килограмма 
сельди. Своим приказом тов. Ле
бедев обязал директора базы тов. 
Янова оприходовать вышеуказан
ное количество сельди.

Следовало ожидать, что Янов, 
получив приказ начальства, встре
вожится, покинет на время свой 
служебный кабинет, спустится в. 
базу и склады, пресечет жульни
ческие махинации.

Но этого не случилось. Янов 

оберегал расхитителей государ

ственной собственности.

Пользуясь беспечностью дирек
тора Янова, жулики Бочкарев, 
Слабов и Жорин «подчалили» к се
бе в тихую заводь в качестве ры- 
босплавщика заведующего продо
вольственным складом Б ар аса, ко
торый принимал ворованную сельдь 
на склад и реализовал ее через 
заведующих магазинами №№ 25 
и 27 Черемшанцеву и Тара
сову. Часть вырученных денег и 
комиссионное вознаграждение они 
оставляли себе, а остальную вы
ручку делили между собою Бочка
рев, Русин, Жорин и Барас.

Чтобы создавать излишки рыбы 
для хищения, «рыболовы» приме
няли всевозможные методы. На 
пуд рыбы, например, клали два 
пуда соли. Затаренная рыба с еще 
нерастворившейся солью отпуска
лась торговым организациям. Из
лишки же сельди затаривались и 
отправлялись в склад Бараса, а 
оттуда через Черемшанцеву и Та
расову продавались.

Так рыбка за рыбкой, бочка за 
бочкой .улетела государственная 
рыба в руки людей, охочих до лов
ли ее в мутной водице. Но думает
ся, что советское правосудие воз- 

"даст должное тем. кто строит лич
ное благополучие, за государст
венный сче*.

Мих. Затонов.

На Кашзшрском руднике
Новые кадры 

горняков
При учебно-курсовом комбинате 

рудоуправления организованы кур
сы по подгдтовке машинистов 
электровозов, на которых зани
маются 35 человек.

Будущие водители подземных 
поездов изучают основы электро
техники, материальную часть, про
ходят производственную практику. 
Отлично осваивают вторую про
фессию кондукторы шахты № 1 тт. 
Колесова, Старостина, слесарь той 
же шахты тов. Сактаров и другие.

Кроме того, ведутся занятия по 
техминимуму с работниками теле
фонной станции.

Пятимесячный план подготовки 
новых кадров учебно-курсовым 
комбинатом выполнен на 135 про
центов.

127.370 рублей на 
приобретение санаторных 

путевок
Райком профсоюза угольщиков 

в текущем году выделил 127.370 
рублей на приобретение курортных 
и санаторных путевок и в дома от
дыха. За истекшие пять месяцев на 
курортах и в санаториях побыва
ли 40 шахтеоов, в домах отдыха— 
39.

Навалоотбойщик шахты № 1 тов. 
Пролыгин отдыхал на курорте в

Крыму, разнорабочая строитель
ного управления тов. Тимофеева— 
в Ессентуках, токарь механической 
мастерской шахты № 1 тов: Струч
ков—в сочинском санатории «Дон
басс», телефонистка тов. Александ
рова—в Кисловодске, взрывник 
тов. Антипов—на курорте в Сер- 
гиевске, Куйбышевской области.

Сбережено 14 вагонов 
сланца

В породе, выдаваемой с участ
ков шахт на-гора, остаются куски 
сланца, которые вместе с породой 
шли в отвал и там сгорали. В це
лях выборки их, на шахте №5/6 
построены специальные породные 
бункеры, транспортная галерея и 
террикон.

Это мероприятие позволило кол
лективу шахты за месяц дополни
тельно дать стране 14 железнодо
рожных вагонов сланца.

Открыт пионерский лагерь
Первого июня состоялось откры

тие пионерского лагеря для детей 
шахтеров. Отремонтированы зда
ния, дополнительно приобретено 
инвентаря и посуды на 25 тысяч 
рублей.

90 путевок выделено для детей 
работников сельского хозяйства 
Куйбышевской области.

За лето в пионерском лагере 
проведут свой отдых 450 детей.

К гастролям республиканского драматического 
театра Мордовской АССР

В парке имени Сталина в этом 
году устанавливается 13 новых 
скульптур.

НА СНИМКЕ: скульптура «Оле
ни на водопое».

Фото И. Шурыгина.

-------*  * ---- —

П И С Ь М А  В  Р Е Д А К Ц И Ю

Улучшить 
организацию труда

Наша бригада каменщиков ра
ботает на участке тов. Репина 
строительного треста № 1127 
Нам предстоит в этом'году про
извести большой объем работы. 
В прошлом месяце по плану сле
довало уложить 750 кубических 
метров кирпича, фактически же 
было уложено в стены только 
350 кубических метров.

Невыполнение плана вызвано 
тем, что мы ежедневно подолгу 
простаиваем, потому что у нас 
то нет кирпича, то отсутствует 
раствор и электроэнергия.

Нами писались докладные, со
ставлялись акты на* простой ра
бочих, но ни начальник участка 
тов. Репин, ни инженер тов. Оси
пович мер к ликвидации просто
ев не принимают. Мы обращались 
за помощью в партийную и проф
союзную организации треста, но и 
там не получили поддержки.

Когда же руководители участ
ка и треста создадут нам широ
кий фронт работы?

А. Першин,
бригадир каменщиков.

Макаров, Видунов,
члены бригады.

Нехозяйское 
отношение к саду

Батракскому кирпичному заво
ду передан' сад школы № 28, 
который очень плохо обрабаты
вался школой. Перейдя к новому 
владельцу, он попрежнему остает
ся без ухода,. Сад весь зарос тра
вой, сушняк не вырезан и не уб
ран, химическая обработка пло
довых деревьев от вредителей не 
производилась.

Сейчас сад требует особого к 
себе внимания, но дирекция за
вода'почему-то не выделяет лю
дей для работы в нем. Такое от
ношение к саду может привести 
к гибели появившейся обильной 
завязи на вишнях и яблонях.

М. Евсеев.

Нет гончарной посуды

Для пересадки цветов мне по
надобились обыкновенные гли
няное банки. Я обошел все мага
зины поселка Батраки, и нигде их 
же оказалось. Правда, заведующий 
магазином артели имени Молото
ва тов. Жорин заверил, что гон
чарная посуда скоро поступит. 
Но с тех пор прошло два месяца, 
а обещанной посуды в магазинах 
Октябрьского района все еще нет.

Е. Матвеев.

5 июня республиканский театр 
драмы Мордовской АССР начинает 
свои гастроли в Сызрани. С чувст
вом большой ответственности и 
творческого волнения мы готовим
ся к встрече с новым для нас зри
телем.

Республиканский театр драмы 
Мордовии был организован в сен
тябре 1930 года и в течение два
дцати четырех лет своей творче
ской жизни стремился к совер
шенствованию идейно-художест
венного содержания своей работы, 
к укреплению творческого соста
ва, к совершенствованию мастер
ства артистов, режиссеров и ху
дожников.

В первые годы становления на
шего театра решающее значение в 
судьбе как русского, так и нацио
нального мордовского театрального 
искусства имело шефство Москов
ского Академического Малого те
атра и его ведущих мастеров. Этим 
определяется традиционное стрем
ление нашего коллектива к рус
ской классике, к лучшим произ
ведениям Островского, Гоголя, 
Горького, Толстого, Тургенева.

В 1949 году театр пополнился 
[ группой молодежи, окончившей 
мордовскую национальную студию 
при. государственном институте 
театрального искусства.

В настоящее время наш объе
диненный театр располагает ква
лифицированным русским и мор
довским творческим составом.

Готовясь к гастрольной поезд
ке и намечая репертуарный план, 
коллектив театра хорошо помнил, 
что искусство является одним из 
важнейших участков культурного 
фронта и его задачи определяются 
теми общими задачами, которые 
стоят сейчас перед советской ли
тературой и советским искусст

вом. Стремясь осуществить эти 
задачи, наш театр наметил такой 
гастрольный репертуар, который 
отражает современные жизненные 
события, служит задачам комму
нистического воспитания трудя
щихся.

Мы покажем трудящимся Сыз
рани следующие пьесы советских 
драматургов: «Огненный мост», 
Ромашова, «Таня» Арбузова, «Лю
бовь на рассвете» Галина, «Хреб
ты Саянские» Сартакова, «Стре
коза» Бараташвили, «Ее друзья» 
Розова, пьесу мордовского драма
турга П. Кириллова «Учительни
ца» и водевиль Дыховичного и 
Слободского «Свадебное путеше
ствие».

Из русской, классики в репер
туар театра включены: «Беспри
данница» и «Женитьба Белугина» 
Островского, «Дворянское гнездо» 
Тургенева.

Западноевропейская классика в 
репертуаре представлена пьесами 
«Эмилия Галотти» Лессинга, 
«Овод» Войнич, «Анджело» В. Гю
го и «Девушка с кувшином» Лопе 
де Вега.

За время пребывания на гаст
ролях в Сызрани театр намечает 
провести встречи со зрителями 
для обсуждения работы театра.

5 июня одновременно начина
ются гастроли Сызранского дра
матического театра & столице 
Мордовской АССР в г. Саранске.

Гастроли в Сызрани мы воспри
нимаем как творческий - от
чет и надеемся, что внима
тельное и критическое отношение 
сызранцев к нашим спектаклям 
поможет дальнейшему идейному и 
творческому росту театра.

С. Ящиковекий,
•главный режиссер театра, 

заслуженный артист 
Удмуртской АССР.

Экзамены у железнодорожников
В п ре дпрнятиях Батраке кого 

железнодорожного- узл& начались 
испытания по правилам техни
ческой эксплуатации.

... В кабин'ет экзаменационной 
комиссии входит составитель по
ездов тов. Никитин. Члены ко
миссии выясняют, насколько глу
боко освоил тов. Никитин прави
ла технической эксплуатации, 
инструкции по сигнализации и 
по движению поездов. На вез 
вопросы тов. Никитин отвечает 
уверенно, четко. Комиссия, оце
нивая его знания как отличные, 
рекомендует выдвинуть его де
журным сортировочной'горки.

Сцепщик Виктор Душин акку
ратно посещал техническую уче
бу. Правила технической эксплу
атации он сдал также на «отлич
но». Комиссия присвоила ему 
звание составителя поездов.

Из 44 работников службы 
движения 34 сдали экзамены на 
«хорошо» и «отлично».

В паровозном депо экзамены 
сдало около ста человек. Боль
шинство из них обнаружило 
глубокие знания правил техни
ческой эксплуатации.

Молодой помощник машиниста 
Юрий Хлебников без отрыва от 
производства заканчивает седь
мой класс школы рабочей моло
дежи, не забывает он и повы
шать свои технические знания. 
На экзаменах по правилам тех
нической эксплуатации он полу
чил отличную оценку. Отлич
ники техучебы кочегары тт. На- 
зимкин, Старостин и Сутягин 
сдали испытания на помощника 
машинист.

В помощь железнодорожникам, 
сдающим экзамены, на предпри
ятиях организованы консульта
ции по вопросам эксплуатации, 
сигнализации и движения.

С, Варламов.

На водной станции
Ежедневно вечером и особен'но 

в выходные дни на водной стан
ции морского клуба ДОСААФ бы
вает многолюдно.

Активисты-общественники из 
гребно-парусной секции клуба 
тт. Панфилов, Артемьев, Кузне
цов и Толстых, секции морского 
спорта тт. Мочешников, Жегулев 
и Мазанов, секции водомоторно
го спорта тт. Андреянов и Плот
ников помогали работникам вод
ной станции в ремонте флота и 
подсобного инвентаря. На Волге 
еще шел лед, а они с новичками 
уже устраивали тренировочные 
выезды на шлюпках.

В мае состоялся массовый сбор 
членов всех секций клуба, в ко
тором приняло участие около 200

человек. Члены первичных орга-  ̂
низаций ДОСААФ и члены мор
ского клуба повели занятия по 
гребно-парусному, морскому и во
домоторному спорту. Были сдела
ны заезды на шлюпках, во время 
которых работники водной стан
ции тт. Ревякин и Козырев позна
комили участников сбора с техни
кой морского спорта.

Недавно был организован одно
дневный поход на шлюпке 4 в село 
Якобьевку, Приволжского района, 
лены гребно-парусной секции 

мрошди на шлюпке 25 километ
ров в установленное время. Тре
нировочный поход является под
готовкой к походам на большие 
дистанции.

М. Иванов.
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ОТКРЫТИЕ XIII СЪЕЗДА ФРАНЦУЗСКОЙ 
КОММУНИСТИЧЕСКОЙ ПАРТИИ

ПАРИЖ, 3 июня. (ТАСС). Се
годня в Иври на Сене, рабочем 
пригороде Парижа, открылся XIII 
съезд Французской коммунистиче
ской партии. На съезде присутст
вуют 960 делегатов, представляю
щих департаментские федерации 
партии. На съезде присутствуют 
гости от коммунистических пар
тий Англии, Бельгии, Дании, За
падной Германии, Норвегии, Ав
стрии, Аргентины, Швеции, Из
раиля и других стран.

На повестке дня съезда стоят 

следующие вопросы:

1. Отчетный доклад о деятельно
сти Центрального Комитета Фран
цузской коммунистической партии.

Встречи в Женеве представителей 
двух командований

ЖЕНЕВА, 3 июня. ‘(Спец. корр.
ТАСС). Как стало известно, 2 ию
ня здесь состоялась первая встреча 
представителей двух командова
ний. Делегацию представителей 
верховного командования Демок
ратической Республики Вьетнам 
возглавляет заместитель Нацио. 

нальной обороны ДРВ, член деле

гации ДРВ на Женевском совеща

нии Та Куанг Быу; делегация

французского командования воз-
)

Пребывание советских военных моряков 
в Албании

ТИРАНА. 3 июня. (ТАСС).

Ф У Т Б О Л

Интересная встреча

Позавчера на стадионе «Нефтяник» состоялась товарищеская 
встреча сызранских футболистов («Нефтяник») с куйбышевской 
командой «Крылья Советов».

Первая половина игры закончилась со счетом 2:0 в пользу го
стей.

Во второй половине игры сызранцы, получив в свои ворота еще 
один мяч, сумели сквитать один гол. Игра закончилась, таким об
разом, победой куйбышевцев со счетом 3:1.

НА СНИМКЕ: момент игры у ворот сызранцев.

Фото И. Шурыгина.

В дорожной технической школе

Здесь проходят торжества в честь 
моряков отряда советских военных 
кораблей, прибывших в Албанию 
с визитом дружбы.

Председатель Совета Министров 
Народной Республики Албании 
Энвер Ходжа нанес визит адмира
лу Горшкову. Вместе с Энвером 

Ходжа на крейсер «Адмирал На

химов» прибыли председатель Пре. 

^  зидиума Народного собрания Ход-

КАИР, 3 июня. (ТАСС). Египет
ская печать сообщает о росте не
довольства среди английских окку
пационных войск, находящихся в 
зоне Суэцкого канала. Все боль
шее число солдат требует возвра
щения на родину. Часто сообщает
ся о волнениях среди солдат.

2. Проблемы организационной 
работы партии.

3. Компартия и молодежь.
4. Выборы Центрального Коми

тета и Комиссии финансового 
контроля.

Делегаты избрали президиум 
съезда в составе: Мориса Тореза, 
Жака Дюкло, Марселя Кашена, 
Фредерика Жолио-Кюри, Лорана 
Казанова, Бенуа Фрашона и дру
гих видных деятелей Французской 
коммунистической партии и рабо
чего движения Франций.

После избрания политической, 
организационной, молодежной и 
мандатной комиссий с докладом 
по первому пункту повестки дня 
выступил Жак Дюкло.

главляется бригадным генералом 
Дельтей.

Сегодня указанные представите
ли двух командований собрались 
на свое второе заседание.

Эти встречи представителей двух 
командований в Женеве (равно, 
как и такие же встречи на месте) 
были предусмотрены соглашением, . 
достигнутым 29 мая на заседании 
девяти делегаций обсуждающих 
вопрос о восстановлении мира- в 
Индо-Китае.

жи Леши, члены Политбюро ЦК 
Албанской партии труда.

Для встречи Энвера Ходжа был 
выстроен почетный караул.

Адмирал Горшков дал обед в 
честь Председателя Совета Мини
стров Народной Республики Алба
нии Энвера Ходжа. Адмирал 
Горшков и Энвер ХЬджа обменя
лись речами и провозгласили 
здравицы в честь нерушимой 
дружбы советского и албанского 
народов.

Эти солдаты требовали возвраще
ния на родину и в знак протеста 
отказались выполнять распоряже
ния командиров.

Группа солдат в английском ла

гере Тель-эль-Кебир отказалась по

виноваться командирам, требуя

Забастовки 
рабочих в странах 

капитала
ЯПОНИЯ

Рабочие металлургических пред
приятий крупнейших монополисти
ческих компаний «Мицуи», «Мицу
биси», «Сумитомо» и ряда других 
объявили забастовки в знак проте
ста против отказа администрации 
предприятий этих компаний удов
летворить требование рабочих о 
повышении заработной платы.

ИТАЛИЯ

В Италии проходят забастовки 
трудящихся промышленности й 
сельского хозяйства, борющихся за 
повышение заработной платы и 
улучшение условий труда.

Забастовки, в частности, со
стоялись на металлургическом за
воде в Модене, на машинострои
тельном заводе в Турине, машино
строительном заводе в Нови-Лигу- 
ре, на текстильном предприятии в 
Вальданьо.

В девяти провинциях Северной 
Италии состоялись забастовки 
батраков. В провинциях Феррара и 
Падуя в результате четырехднев
ной забастовки батраков помещи
ки были вынуждены уступить, со
гласившись повысить заработную 
плату батракам.

ГОНДУРАС

В Гондурасе продолжается, на
чавшаяся 30 апреля, забастовка 25 
тысяч рабочих банановых планта
ций, принадлежащих * американ
ской компании.

(ТАСС).

ПРОТИВ ДОГОВОРА 
О ЕВРОПЕЙСКОЙ АРМИИ

ГОЛЛАНДИЯ

В Гааге состоялся митинг орга
низованный гаагским комитетом 
сторонников мира по случаю окон
чания «месячника 'борьбы против 
возрождения германского милита
ризма». На митинге выступил свя
щенник Гуго ван Дален, который 
призвал к объединению всех па
триотических сил в борьбе против 
договора о «европейской армии» и 
перевооружения Западной Герма
нии. Он высказался также за за
прещение оружия массового унич
тожения.

После митинга состоялась де
монстрация, участники которой не
сли лозунги и плакаты, призыва
ющие к борьбе за мир.

ФРАНЦИЯ
Комиссия по иностранным де

лам собрания французского союза 
14 голосами против пяти высказа
лась против ратификации догово
ра о создании «Европейского обо
ронительного сообщества».

(ТАСС).

Новые кадры

Дорожная техническая школа 
станции Батраки за ¡время своего 
существования подготовила сотни 
дорожных мастеров, бригадиров 
пути, мотористов передвижных 
электростанций. Недавно учебу в 
школе закончили более 50 мото
ристов передвижных электростан
ций и дорожных мастеров.

С первого июня начинается про

изводственная практика четы

рех ¡учебных групп бригадиров пу

ти и двух групп дорожных масте

ров. Все они будут работать на 

дистанциях, откуда прибыли 

учиться.

Пополнение учебных 
пособий

Школа пополнилась новыми 
учебными пособиями. Их куплено 
на 18 тысяч рублей. Много учеб
ных ¡пособий получено по курсу 
искусственных сооружений. Среди 
них модели каменного и двух же
лезобетонных мостов, ряжевая 
опора с ледорезом. Для геодези
ческих работ йриобретен теодо
лит-тахеометр.

Учебной литературой пополняет

ся и техническая библиотека шко

лы.

Любители театрального 
искусства

В школе организован драмати
ческий кружок. В нем активное 
участие принимают тт. Попов с 
Блинова, Курушин и другие.

В красном угол<ке школы с ус
пехом прошли постановки одно
актных пьес «Счастье надо бе_- 
]эечь», «Анютины глазки», «Прием^ 
ный день», «Маша» и другие.

Сейчас драмкружок взялся за 
более серьезную работу—готовит 
к постановке пьесу А. Остров
ского «Бедность не порок». Де
корации к ней пишет учащийся, 
группы дорожных мастеров тов. 
!Макйн.

Помощь колхозу

В период посадки фруктовых 

деревьев в саду сельхозартели 

имени Маленкова коллетЬив шко

лы принял участие в работах и 

помог колхозу посадить 1200 фрук

товых деревьев.Английский военный суд приго
ворил пятерых солдат—выходцев с 
острова Маврикия—к двум меся
цам каторжных работ каждого.

немедленного возвращения на ро

дину. Возвращения на родину по
требовали также солдаты пара
шютных частей. Редактор В. И. Парамошкин.

Английские солдаты, находящиеся в зоне 
Суэцкого канала требуют возвращения на родину

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА: 

«Художественный» 

«ДЕТИ ПАРТИЗАНА»

«Звезда»
Днем:

«ПОДВИГ РАЗВЕДЧИКА»

Вечером:

«АННА НА ШЕЕ» 
«Родина» 

«ВЕРНЫЕ ДРУЗЬЯ»

Ресторану ст. Сызрань 1-я 
требуются на постоянную рабо
ту лоточники на торговые те
лежки, по продаже мороженого 
и прохладительных напитков, а 
также грузчики на автомаши
ну.

Обращаться по адресу: стан
ция Сызрань 1-я, жел. дор. дом 
№ 14. Контора ресторана. От
дел кадров.

2— 1.

Требуются на постоянную и 
временную работу нормиров
щик, Столяры, станочники по 
дереву, рамщики на пилораму 
и разнорабочие.

Обращаться: улица Рабо
чая, 54, к тов. Никитину.

3— 1.

СЫЗРАНСКОЕ ШКОЛЬНОЕ ПЕДАГОГИЧЕСКОЕ УЧИЛИЩЕ

объявляет прием 
учащихся на 1 отделение учителей и старших пионервожатых, в 

специальные группы школьного отделения
Срок обучения на отделении учителей и старших пионервожа

тых 4 года. Отделение готовит учителей начальных классов и стар
ших пионервожатых.

В спецгруппах срок обучения 2 года. Окончившие их получат 
квалификацию учителя начальных классов.

Желающие поступить в училище подают на имя директора 
заявление и автобиографию; свидетельство об окончании семи 
классов (лица, поступающие на 1 курс); аттестат зрелости (лица, 
поступающие в спецгруппы); метрическую выпись; справку с ме
стожительства; справку о состоянии здоровья; три фотокарточки.

Срок подачи заявлений до 1 августа.
Приемные экзамены с 1 по 10 августа.
Поступающие на 1 курс держат экзамены: по русскому язы

ку—письменно (диктант); русскому языку и литературному чте
нию — устно; математике—письменно и устно; Конституции СССР 
—устно.

Освобождаются от экзаменов: лица, окончившие семь клас
сов с похвальной грамотой, и десять классов с золотой и сереб
ряной медалью, независимо от года окончания школы; окончившие 
среднюю школу в 1952, 1953, 1954 годах.

Стипендией обеспечиваются: а) лица, принятые в спецгруп
пы без экзаменов и имеющие в аттестатах зрелости отметки не 

ниже «4» по русскому языку и алгебре,
б) Учащиеся, окончившие 7 классов с похвальной грамотой.
в) Выдержавшие приемные экзамены на «5» и <4».
Общежития педучилище не имеет; иногородним выплачива

ются квартирные.
Адрес педучилища: Сызрань, Советская, 34.

Дирекция.

Сызранскому
Автотрактороремонтному

заводу объединения 
«Куйбышевнефть» требуются 

на постоянную работу 
автослесари и токари.

Оплата сдельная. 
Справиться: Сызрань, за 

переездом ст. Сызрань П-я. 
(2- 1)

СМК-1 «Средволговод строй»
на постоянную работу 
требуются: штукатуры, 
маляры, трактористы, 

техник-геодезист,
Обращаться по адресу: Куй

бышевская область, Приволж
ский район, с. Приволжье, 

СМК-1.

Сызранскому педагогическому 
институту 

требуются комнаты для 
студентов-заочников

' с 1 июля по 1 августа.
С предложением обращаться 

к дирекции пединститута (Со
ветская, 45).

(1~ 1),

Сызранский лесоторговый 

склад имеет в продаже: 

лес круглый хвойный 

и мягколиственный, шпальную 

вырезку, горбыль деловой, 

штахетник и дрань 

штукатурную.

Отпуск производится со 
складов, расположенных 

в г. Сызрани, Жареный 
бугор, и пристань Батраки— 

лесоперевалочная база 
Сызранского лесоторгового 

склада.

3— 1

Бахтимирова Хатима Абдрами- 
товиа, проживающая в посёлке 
Кашпиррудник, Красноуральская 
улица, дом 11, кв. 11, воз
буждает дело о расторжении бра
ка с Бактимировым Мирза Ила- 
гевичем, проживающим, Ульянов
ская область, Кулатклиский рай
он, с. Старая Кулатка.

Дело подлежит рассмотрению 
в народном суде Старо-Кулатки- 
нского района, Ульяновской об
ласти.
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